

Die Fußgängerstadt – Pedestrian City

Das Gehen ist die ursprünglichste, natürlichste und umweltfreundlichste Art der Fortbewegung. Weite Strecken zu Fuß zurückzulegen, gehörte über Jahrtausende hinweg zum Alltag des Menschen. Auch heute noch ist das Gehen ein Teil jeder Wegekette, auch wenn wir heute im Schnitt nur noch ca. 1.500 Schritte am Tag machen, statt der von der Weltgesundheitsorganisation empfohlenen 10.000 Schritte. Wer zu Fuß geht, tut Gutes für seine Gesundheit, spart Geld und schont die Umwelt. Überdies ist die Stärkung der aktiven Mobilität ein wichtiger Baustein für eine erfolgreiche Verkehrswende und nachhaltige Mobilität in der Stadt. Wir unterziehen Hamburg einem Fußverkehrs-Check und entwickeln ein Konzept zur Förderung des Zu-Fuß-Gehens. Achtung: Es wird viel gelaufen!